



Vorlage Nr. 19-O-26-0042

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 16. Oktober 2019

Auffrischung und Sicherung des Zebrastreifens mit einer gelben Warnlampe in der Hauptstraße Ecke Bruchstraße

Beschluss Nr. 0133

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Markierungen des Zebrastreifens in der östlichen Hauptstraße-Ecke Mathilden- bzw. Bruchstraße zu erneuern und zusätzlich eine gelbe Warnleuchte zu installieren.

Der Zebrastreifen sollte für Kinder, die in die Carlo Mierendorf Grundschule, sowie für Kinder die zur Bushaltestelle in der Winterstraße gehen ein sicherer Straßenübergang sein. Der Zebrastreifen hat auf Grund des hohen Verkehrsaufkommens seine zebrastreifentypische schwarz/weiß Kennzeichnung verloren. Des Weiteren ist durch parkende Fahrzeuge für den Autoverkehr die Sicht auf den Bürgersteig, vor dem Zebrastreifen oft verdeckt. Eine Warnlampe würde hier die Aufmerksamkeit des Verkehrs stärker auf den Fußgängerüberweg lenken.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher